



**REGISTRAN VEHICULOS.** Solihull, Londres, mayo 29 (AP-cablefoto). Policías registran un vehículo, como parte de las estrictas medidas de seguridad tomadas, antes de que la primera ministra

Margaret Thatcher arribara al Centro de Conferencias de Solihull. Hoy se inaugura aquí la Convención Anual del Partido Conservador, previa a los comicios del próximo mes de junio.

## Liberan en Teherán a un diplomático inglés

Londres/Teherán/, mayo 29 (DPA). El diplomático británico Edward Chaplin ha sido puesto en libertad en Teherán, comunicó hoy el Ministerio del Exterior en Londres.

Chaplin, de 36 años, había sido secuestrado 24 horas antes cuando su automóvil fue detenido por seis

hombres fuertemente armados que lo sacaron por la fuerza de su vehículo, sin ocuparse para nada ni de la esposa ni de una hija de tres años que viajaban con él.

Nada se sabe hasta ahora sobre los motivos ni los

—Pasa a la página 37—

## España en favor de un acuerdo desarme cohetes

Madrid, mayo 29 (DPA). El presidente del gobierno socialista de España, Felipe González, se ha pronunciado en pro de un acuerdo de desarme de cohetes atómicos de alcance mediano entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

El portavoz de gobierno, Javier Solana, dijo hoy

ante la prensa en Madrid que en escritos al presidente de EE.UU., Ronald Reagan, y al secretario general del partido soviético, Mikhail Gorbachev, expresó González su apoyo a la doble solución cero, relativa al desmontaje en Euro-

—Pasa a la página 37—

## Japón aprueba gastos por \$42 mil millones

Tokio, Mayo 29 (AP). En un esfuerzo por estimular la economía y resolver las disputas sobre comercio con Estados Unidos y otras naciones, el gobierno japonés aprobó hoy un plan de gastos de emergencia de cerca de 42.000 millones de dólares.

Economistas consulta-

dos manifestaron cierto escepticismo sobre la aplicación total de las medidas, pero igualmente las calificaron de paso positivo.

El plan resuelto por el gabinete de ministros comprende gastos públicos por un total equivalente a

—Pasa a la página 37—

## Altibajos en la Bolsa Nva. York

Nueva York, mayo 29 (AP). Los precios de las acciones transadas hoy en la Bolsa de Nueva York cerraron con altibajos luego de esfumarse un repunte temprano.

Antes de abrir la sesión, el Departamento norteamericano de Comercio informó que el índice de los

—Pasa a la página 37—



**APROBACION.** Tokio, mayo 29 (AP-cablefoto). El primer ministro Yasuhiro Nakasone, anunció hoy, que el gobierno ha aprobado un plan de gastos de emergencia por 42 mil millones de dólares.

# Tras 28 años, un cubano queda libre

Panamá, mayo 29 (UPI). Denunciando la violación de los derechos humanos por el gobierno cubano del Presidente Fidel Castro, llegó hoy aquí Roberto Martín Pérez Rodríguez, el más antiguo preso político en la historia, con casi 28 años detenido.

Pérez llegó en un avión de la Fuerza Aérea Panameña, después de las gestiones de liberación que hiciera el Jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega ante el gobierno de Castro.

Fue recibido en el terminal de la FAP

por su madre, Cándida Rodríguez, de 84 años y otros familiares, incluyendo a su hija Glenda, ahora de 29 años de edad, quien tenía un año cuando su padre fue encarcelado. También estaban dos hijos de Glenda, Roberto y Alyssa Cristina, quienes llegaron anoche de Miami, en unión de otros familiares y periodistas cubanos.

Señaló que seguirá en su lucha contra el comunismo, ya sea en Nicaragua, Angola u otro país aislado por el marxismo.

Dijo no saber cuándo viajará a Estados

—Pasa a la página 37—



**EN CEREMONIA.** Cambridge, mayo 29 (AP-cablefoto). Jacqueline Kennedy Onassis, de 57 años, estuvo presente esta mañana en una ceremonia alusiva al 70 aniversario del nacimiento del ex presidente de E.U., John F. Kennedy.

## Diario del "Che" en una bóveda de Banco de Bolivia

La Paz, mayo 29 (AP). El diario del guerrillero argentino-cubano Ernesto "Che" Guevara, que estuvo a punto de ser rematado en Londres en 1984 por la firma Sotheby's, fue recuperado tras una acción legal y ahora está en una bóveda del Banco Central, confirmó hoy el Ministerio de Defensa.

Los dos cuadernos que contienen el diario de Gue-

—Pasa a la página 37—

## Policía sudafricana libera cientos de niños

Johannesburgo, mayo 29 (DPA). Cientos de niños sudafricanos, que en el marco del Estado de Sitio permanecían encarcelados, han sido puestos en libertad en los días pasados, se informó hoy en Johannesburgo.

Según comentó al respec-

to la "Comisión de Apoyo para Familiares de Detenidos por la Policía" (DPSC), opositora al régimen Apartheid de Sudafrica, la puesta en libertad de los niños posiblemente es una medida preventiva de

—Pasa a la página 37—

## Guatemala descarta presiones de los EU

Guatemala, mayo 29 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores, Mario Quiñonez Amézquita, dijo hoy que "Guatemala no ha tenido presiones del gobierno norteamericano en relación a su política en el conflicto centroamericano".

La declaración del canciller fue motivada por las que diera ayer aquí el vicepresidente de Relaciones Exteriores de Nicaragua, José León Talavera, después de visitar a su homólogo Julio Martini en el Pala-

—Pasa a la página 37—

## Esfúmase alemán que aterrizó en Plaza Roja

Moscú/Helsinki/Hamburgo, mayo 29 (DPA). Unas 22 horas después de su espectacular aterrizaje en plena Plaza Roja de Moscú, sin ser detectado por los radares que protegen la capital soviética contra intrusos, se ignoraba el paradero del joven

alemán occidental protagonista del vuelo.

Un vocero del Ministerio del Exterior Soviético se limitó a comentar jocosamente en Moscú, en declaraciones a la Agencia de Prensa Alemana DPA, que

—Pasa a la página 37—



**70 ANIVERSARIO.** Cambridge, E.U., mayo 29 (AP-cablefoto). Personas amigas de la familia Kennedy, les acompañaron esta mañana durante la inauguración de un parque construido y nombrado "Jhon F. Kennedy". El ex presidente de Estados Unidos nació el 29 de mayo de 1929 y fue asesinado en 1963.

# Reagan: EU no permitirá obstáculos de Irán-Rusia

Washington, mayo 29 (DPA). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, puso hoy en firme, en una breve declaración en la Casa Blanca, que Washington no permitirá que Irán trate de paralizar una vía de agua tan importante para occidente como el Golfo Pérsico. Igualmente asertó que no permitirá que la Unión Soviética domine la región y que él se ocupará de que EE.UU. mantenga una "presencia adecuada" en la zona.

Reagan aludía con ello a un reobediada presencia de la URSS en la región, con tres petroleros soviéticos fletados por Kuwait, para cuya protección tres dragaminas soviéticos se dirigen a la región del Golfo, según el Pentágono.

Antes había deliberado el Presidente con sus principales consejeros sobre la situación en el Golfo y les había

expuesto planes de EE.UU. su portavoz, Marlin Fitzwater, dijo a continuación que el Presidente había aprobado planes de poner once petroleros de Kuwait bajo bandera estadounidense y que el acompañamiento de esos buques con la bandera cambiada comenzará cuando el Presidente lo decida.

Reagan ha encargado "desarrollar el plan", dijo el portavoz, y confirmó indirectamente informes de que el comienzo del patrullaje, previsto para la primera semana de junio, será aplazado varias semanas para consultas con el Congreso.

En su declaración recordó el Presidente la crisis petrolera de los años 70 y aseguró que, mientras él sea Presi-

—Pasa a la página 13—